

PRESSEAUSSENDUNG AUF DIE KONFERENZ DER SCHULFÜHRUNGS- KRÄFTE am 19.10.10

Ich ersuche Sie, die Öffentlichkeit darüber zu informieren, dass die Diskussion um die Aufrechterhaltung der öffentlichen Klassischen Fachrichtung am Humanistischen Gymnasium in Bozen noch lange nicht zu Ende ist.

Nur weil der amtsführende Direktor des Humanistischen Gymnasiums Meran allein sein Veto gegen die Klassische Fachrichtung in Bozen einlegt, ist die Entscheidung hoffentlich noch lange nicht getroffen. Dem entgegen stehen Solidaritätsbekundungen, Unterschriftenaktionen, Mailaktionen für die Beibehaltung der Klassischen Fachrichtung auch in Bozen in einem Ausmaß, dass wir uns als Schule nur ganz, ganz herzlich für diese massive Unterstützung bedanken können.

Kann eine Einzelstimme all diese vielen Stimmen übertönen?

Und seit wann kann der Bezirk Meran über den Bezirk Bozen entscheiden?